



## Teoría de la Conspiración

Alguien conspira contra Samuel García y MC en Nuevo León, para hacerlos ver como intolerantes y salvajes, o el mismo Samuel lo hace, pero al más viejo estilo de la clase política primitiva, al utilizar a sus huestes para irrumpir en la sesión del Congreso local, en la cual, finalmente se designó a Luis Enrique Orozco Suárez -vicefiscal de Ministerios Públicos de la Fiscalía General del estado (FGE)- como gobernador interino de Nuevo León a partir del próximo 2 de diciembre y hasta al 2 de junio de 2024.

El grupo de ciudadanos encapuchados presuntamente simpatizantes del partido Movimiento Ciudadano (MC), irrumpieron en el salón de sesiones, donde arrojaron una bomba de humo para supuestamente

protestar e impedir la imposición del PRI y del PAN de un personaje que no es afín al actual Gobernador.

Luego de abrir a empujones la puerta del recinto, el grupo entró gritando consignas como ¡vendidos!, ¡corruptos! , "¡fuera el Prián!" y ¡no nos representan!

Continuando con su precampaña y actitud beligerante e irreverente, el hasta entonces todavía gobernador en funciones, señaló que lo que antes se llamaba alianza opositora del Frente Amplio por México sólo se juntaron para sobrevivir y "llevarse la bandera anti-AMLO", pero en realidad, no se están preocupando por lo que quiere la ciudadanía.

Asimismo, criticó a los supuestos "voceros" de Xóchitl Gálvez, entre quienes enlistó al dirigente del blanquiazul, Marko Cortés; al presidente nacional del tricolor, Alejandro Mo-

reno, así como a los expresidentes Felipe Calderón y Vicente Fox.

"Sale Xóchitl y sus voceros: Vicente Fox, Alito, Markito y Calderón. El sonso, el borracho, el marihuano, el mentiroso y el corrupto, ese es su grupo. Ellos fraguaron un Frankenstein, juntaron el agua con el aceite, el PRIAN, porque el PRD ya no existe, ahí está el pobre teporocho, ahí de juntado a ver si le dan algo".

Con esas actitudes y declaraciones "porriles" y de enfrentamiento que recuerdan a Javier Lozano Alarcón, el propio Samuel está echando a la basura todo el capital y empuje "norteño" y aspiracionista", que su señora esposa, Mariana Rodríguez, le da y le ha dado como influencer.

Comparta con nosotros su opinión en:

[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



En San Cristóbal de las Casas, Chiapas, la población organizada realizó anoche una manifestación pacífica para exigir la paz en el territorio chiapaneco. A los gobernantes en los diferentes niveles de gobierno les reclaman justicia y seguridad mientras caminaban por las calles principales de la ciudad. (Foto: Cuartoscuro)